
ОбщественнО-пОлитическая газета кавалерОвскОгО райОна
основана 16 октября 1954 года

среда,  8 июня  2011 г.      №67    (9534)       

Мебель на заказ 
по вашим размерам 
и желанию
Шкафы-купе,
комоды,кровати,
кухонные гарнитуры 
и многое другое
распродажа мебели

тел.: 89242444313, 89243288997.

п. кавалерово, ул. больничная, 2-в
(мебельная мастерская).

неприветливая погода не 
смогла испортить праздник Дня 
защиты детей кавалеровским 
ребятишкам. 

на спортивных площадках 
«кристалла» ребята играли в 
мини-футбол, шахматы, волейбол, 
стритбол, тяжелоатлеты показы-
вали свою силу, а художники со-
стязались в мастерстве рисунков 
на асфальте. в парке легкоатлеты-
спринтеры состязались в скоро-
сти бега. Шумно и весело было и 
в доме культуры им. арсеньева. 
огромное количество ребят скло-
нилось над рабочими столами и с 
удовольствием  рисовали. ребята 
соскучились по долгожданному 
лету, поэтому в их рисунках было 
много яркого солнца, цветов, 
моря,  кораблей и ракет. в общем  

каждый, а юных художников было 
более 50, рисовал свою мечту.  
Перед юными зрителями выступил 
коллектив центра детского твор-
чества  п.кавалерово с замеча-
тельной, интересной концертной 
программой.

в парке культуры и отдыха со-
стоялось открытие фонтана. За-
вершился праздничный день 
отчетным концертом в кино-
концертном зале «россия» за-
служенного  хореографическим 
коллективом Приморского края 
«вдохновение».

отделом потребительского рын-
ка и услуг к празднику подготов-
лены и вручены 64 подарочных 
набора  детям с ограниченными 
физическими возможностями.

в рамках празднования Между-

народного дня защиты детей в 
детских садах района состоялись 
праздничные мероприятия (спор-
тивные состязания, конкурсы, вик-
торины).  на базе детского сада 
№21 п. кавалерово прошел эколо-
гический праздник, посвященный 
дню защиты детей на тему: «сбе-
режем красоту нашего поселка» с 
участием родителей. в МдоУ№25 п. 
кавалерово состоялся праздник, в 
рамках которого были проведены: 
фотовыставки, просмотры муль-
тфильмов, спортивные эстафеты, 
викторины. родители младшей 
группы № 4 (Лисняк И.к., воспита-
тель) подарили малую архитектур-
ную форму «Машина» для установ-
ки на прогулочном участке.

наш корр. 
Фото б. ФеДОрОва.

Каждый рисовал 
свою мечту

соцзащита информирует

на конференцию собрались пред-
ставители регионального отделения 
партии «Единая россии» со всех горо-
дов и районов Приморья.   

Мероприятие началось с демон-
страции видео-обращений Предсе-
дателя высшего совета Партии бо-
риса грызлова к делегатам и гостям 
конференции. также был избран 
рабочий Президиум конференции, 
сформированы рабочие органы кон-
ференции.  

отчет о деятельности региональ-
ного отделения партии «Единая рос-
сия» за 3,5 года представил секре-
тарь политсовета Игорь королев. 

губернатор сергей дарькин так-
же выступил на конференции. об-
ращаясь к участникам и гостям ме-
роприятия, он озвучил некоторые 
итоги развития Приморского края. 
врП в 2010 году составил 432,7 млрд. 
рублей или 108 процентов к уровню 
2009 года. сергей дарькин подчер-
кнул, что  темпы роста врП края со-
поставимы с показателями ведущих 
стран азиатско-тихоокеанского ре-
гиона, среди которых - китай, респу-
блика корея.  важнейший показатель 
уровня жизни – инфляция, по итогам 
прошлого года зарегистрирована на 
уровне 7 процентов. Это наимень-
ший показатель с 1992 года. 

динамика экономического развития 
обеспечила улучшение социальных 
показателей. среднемесячная зара-
ботная плата в организациях края вы-
росла на 115 процентов к уровню 2009 
года  и  достигла   21 800 рублей в 2010 
году. Уровень безработицы на 1 января 
этого года оценивался в 2,35 процента.  
в Приморском крае создано более 12 
тысяч новых рабочих мест в прошлом 
году и уже 2,5 тысячи в этом. 

губернатор отметил также ряд мас-
штабных инвестиционных проектов, 
которые сегодня реализуются в крае, 
в том числе в рамках подготовки к 
саммиту атЭс-2012. 

«в этом зале сидят не посторон-
ние зрители, а непосредственные 
участники всех этих дел. Многие из 
вас принимали участие в разработке 
всех этих планов, в подготовке не-
обходимой для их воплощения за-
конодательной базы», - подчеркнул 
сергей дарькин. 

вместе с тем, по словам губернато-
ра,  главная цель этой работы – впе-
реди: «в крае создается современ-
ные предприятия – но это полдела. 
вдохнуть в них жизнь, запустить эти 

производства, эффективно на них 
работать -  предстоит нам, живущим 
в Приморском крае. И только тог-
да «экономический кластер» станет 
«кластером» по воспроизводству «ка-
чества жизни» в Приморском крае на 
уровне мировых стандартов». 

также с докладами на конференции 
выступили представители  региональ-
ной контрольно-ревизионной комис-
сии, консультативного совета обще-
ственных организаций при Прс Про 
Партии, архиепископ владивосток-
ский и Приморский вениамин и др. 

отвечая на вопросы приморских 
журналистов, сергей дарькин рас-
сказал, что партия «Единая россия» 
уже начала подготовку к выборам: 
«впереди - две серьезнейших изби-
рательных кампании - выборы депу-
татов государственной думы и выбо-
ры Президента россии. кроме того, 
предстоит избирательная компания 
краевого уровня – формирование 
нового состава Законодательного со-
брания». 

По словам губернатора, это будет 
серьезным испытанием и для каждо-
го из партийцев, и для всей партий-
ной организации в целом. «Процент 
набранных голосов - это ответствен-
ность всех партийцев: от руководите-
лей первичных организаций до глав 
поселений и муниципальных обра-
зований.  И хотя, повторю, сделано 
многое, но выборы это, в первую 
очередь, состязание, и активистам 
партии, ее сторонникам предстоит 
приложить немало усилий, чтобы до-
нести до избирателя все то, что есть в 
«активе». У нас в руках главный и са-
мый решающий аргумент – реальные 
изменения, которые происходят се-
годня в Приморье. но, расслаблять-
ся не время. необходимо перейти к 
персональным, конкретным делам». 

сергей дарькин сообщил о том, 
что в ближайшее время начнется ра-
бота по подбору грамотных профес-
сиональных кадров от общественно-
го народного Фронта, которые могут 
достойно представлять интересы 
Приморского края в государствен-
ной думе. 

также, по мнению губернатора, 
многие депутаты действующего со-
става Закса края достойны победы 
на выборах. вместе с тем,  в политику 
Приморья должны  прийти и новые 
люди. 

пресс-служба апк.

Уважаемые жители кавалеровского района!

отдел жизнеобеспечения администрации кавалеровского муници-
пального района напоминает, что  01 июля 2011 года  заканчивается  
перерегистрация граждан, желающих выехать  из районов крайнего 
севера и приравненных к ним местностей и состоящих на учёте в ад-
министрации в соответствии с Федеральным Законом от 25.10.2002 г. 
№ 125-ФЗ «о жилищных субсидиях гражданам, выезжающим из райо-
нов крайнего севера и приравненных к ним местностей».  

граждане не прошедшие перерегистрацию в установленный 
законодательством срок,  будут исключены из числа участников 
подпрограммы в планируемом 2012 году. 

По возникшим вопросам  звонить    по     телефону  9-18-93.

праздник детстваОфициально

губернатор с. Дарькин 
выступил на отчетно-выборной 
конференции регионального 
отделения партии «единая россия»

губернатор сергей Дарькин принял участие в отчетно-выборной кон-
ференции регионального отделения партии «единая россия», которая 
состоялась в администрации края. 
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По Приморью
. кавалерово

новости
к 2012 году в приморье будет проведена 

модернизация энергосистемы
подготовка к саммиту атЭс, создание новых производств – все 

это связано с увеличением энергонагрузки и повышением требо-
ваний к качеству и надежности энергоснабжения. 

«в большую энергетику Приморья направляются серьезные сред-
ства. И мы ждем соответствующей отдачи», - заявил губернатор края 
сергей дарькин на рабочем совещании по проектированию и строи-
тельству объектов энергетики саммита атЭс. в числе участников – 
вице-губернаторы края, руководство краевых профильных департа-
ментов и энергокомпаний, задействованных в подготовке к саммиту. 

на совещании подробно рассмотрели текущую ситуацию на ряде 
объектов энергетики, в их числе - теплоснабжения и электроснабже-
ния объектов делового центра саммита и первой очереди дальне-
восточного федерального университета, научно-образовательного 
комплекса «Приморский океанариум». губернатору было доложено о 
ходе строительства и реконструкции распределительных сетей на ма-
териковой части владивостока и острове русский и других. работы на 
каждом объекте выполняются по графику, финансирование осущест-
вляется своевременно и в полном объеме. 

было отмечено, что модернизация электросетей юга Приморского 
края, строительство новых ЛЭП и электроподстанций позитивно ска-
жется на качестве энергоснабжения всех потребителей. губернатор 
края сергей дарькин отметил, что объекты, построенные в рамках  
подготовки к саммиту атЭс, будут служить приморцам многие годы и 
после проведения международного мероприятия. 

также участники совещания обсудили предстоящую газификацию 
Приморского края. сейчас полным ходом идёт строительство маги-
стрального газопровода «сахалин – Хабаровск – владивосток», более 
трети которого проходит по территории Приморского края. объект 
должен быть сдан в IV квартале 2011 года. По состоянию на 27 мая это-
го года из плановых 575,7 километра газопровода по территории При-
морского края уложено в траншею и засыпано 480,9 километра (или 
84 процента). одновременно идёт строительство межпоселкового га-
зопровода от газораспределительной станции владивосток до острова 
русский с отводом на тЭЦ-2. Межпоселковый газопровод готов более 
чем наполовину. Из 34,4 километра трассы сварено в нитку 25,9  и поч-
ти 24 засыпано в траншеи. 

Поступление первых объемов газа во владивосток ожидается уже в 
сентябре этого года. Первыми потребителями станут владивостокская 
тЭЦ-2 и объекты саммита атЭс, расположенные на русском острове. 
в дальнейшем к газоснабжению будут подключены такие крупные по-
требители, как игорная зона «Приморье» (артем), артемовская тЭЦ, га-
зохимический и нефтехимический завод (находка),  находкинская тЭЦ, 
газоперерабатывающий завод (Хасанский район). 

а до 2020 года планируется газифицировать 502 населенных пункта 
Приморья. для этого построят 21 газораспределительную станцию. об-
щая протяженность межпоселковых газопроводов составит почти 3,5 
тысячи километров. 

губернатор края сергей Дарькин 
провел аппаратное совещание

вопросы социально-экономического развития края обсужда-
лись на еженедельном аппаратном совещании, которое провел 
губернатор края сергей Дарькин. 

Первый вице-губернатор александр костенко сообщил, что, по оцен-
кам, реальный рост объема валового регионального продукта края в 
январе-мае 2011 года составил 4,8 процента. средняя начисленная за-
работная плата выросла на 11 процентов и составляет 23100 рублей. 
Инфляция – в пределах допустимых норм – 3,5 процента.  

Подготовка к детской летней оздоровительной кампании также ста-
ла одной из тем аппаратного. напомним, ее проведение находится на 
особом контроле губернатора. 

на совещании было заявлено, что сегодня в крае - 564 летних детских 
оздоровительных центра. Из них 464 учреждения прошли проверки и 
готовы принять детей. 

губернатор поставил задачу – сделать все, чтобы организация дет-
ского отдыха проходила максимально комфортно и безопасно для 
детей, и дать возможность провести каникулы в центрах отдыха как 
можно большему числу юных приморцев. При этом сергей дарькин 
подчеркнул, что в сфере особого внимания должно быть качество ор-
ганизации питания  и проживания детей. 

отметим, часть расходов на приобретение путевок родителям ком-
пенсирует краевой бюджет. сегодня действует упрощенный порядок 
возмещения средств, потраченных  родителями на путевки в загород-
ные лагеря, санатории, турбазы. Если раньше компенсации получали 
родители уже после приобретения путевок за свой счет, то теперь за-
траты также возмещаются самим учреждениям, предоставляющим пу-
тевки. благодаря этому при стоимости путевки до 16 тысяч рублей ор-
ганизации отдыха предоставляют родителям льготу на приобретение 
детской путевки в размере 50 процентов. свыше 16 тысяч рублей – не 
более 8 тысяч. 

пресс-служба апк.

Целевая инвестиционная про-
грамма модернизации и капиталь-
ных ремонтов основных фондов 
участка водоканал кавалеровский 
филиала «дальнегорский» кгУП 
«Примтеплоэнерго» на 01.06.2008 
- 31.05.2011 г. г. ( далее программа 
) заканчивается 31 мая 2011 г., но 
работы по модернизации и капи-
тальных ремонтов объектов водо-
снабжения и водоотведения будут 
продолжаться по октябрь 2011 
года.

с целью реализации программы 
с 01.06.2008 г. по 31.05.2011 г. была 
установлена надбавка к тарифу 
на водоснабжение и водоотведе-
ния для потребителей поселений 
района. тариф на водоснабжение 
и водоотведения с  01.06.2011 г., 
с учетом прекращения действия 
надбавки, не уменьшается и будет  
действовать в приделах установ-

ленного на 2011 г., так как вели-
чина надбавки соответствовала 
индексу роста тарифов принято-
му администрацией Приморско-
го края на 2008 г. и последующие 
годы.

 Принятие программы и уста-
новление надбавки позволило ад-
министрации района и депутатам 
думы района сформировать план 
неотложных работ по восстанов-
лению объектов водоснабжения и 
водоотведения поселений района, 
определиться с объемом финанси-
рования этих работ и контролиро-
вать их исполнение 

За прошедший период, за счет 
средств от надбавки, заменено 
более 700 метров трубопроводов 
холодного водоснабжения и 20 
метров водоотведения, выполнен 
частичный ремонт очистных соо-
ружений кавалерово, канализаци-

онных колодцев, заменено 13 за-
движек на сетях водоснабжения. 

общий объем собранных 
средств от надбавки на реализа-
цию программы, за весь период 
её действия по всем поселениям 
района, составит 3226,812 тыс. 
руб., в т.ч. по водоснабжению 
-1906,351 тыс. руб. и  водоотведе-
нию -1320,461 тыс. руб.

в 2011 г. участку водоканал тепло-
вого района «кавалеровский» фили-
ала «дальнегорский» кгУП «Прим-
теплоэнерго предстоит выполнить 
работ в объеме 1729,65 тыс. руб., в 
т.ч. по объектам водоснабжения в 
объеме -606,06 тыс. руб. и водоотве-
дения – 1123,59 тыс. руб. 

администрация и дума района 
продолжат контроль за исполне-
нием программы до полного вы-
полнения работ и использования 
всех собранных средств от над-
бавки.

Отдел жизнеобеспечения ад-
министрации кавалеровского 

муниципального района.

Работы будут продолжаться 
до октября

в районе заканчивается срок действия Целевой инвестиционной 
программы модернизации и капитальных ремонтов основных фон-
дов участка водоканал кавалеровский.

- анна геннадьевна, почему 
возникла идея создания такого 
специализированного отдела? 

- Первоначально идея создания 
таких отделов возникла еще в 2009 
г., когда рассматривался план вы-
деления земельных участков под 
строительство магазинов в районе 
ул. Чехова, 8. одно из предложе-
ний было  сельхозпроизводителям 
- построить собственные магазины 
для реализации своей продукции.  
Это бы дало возможность потре-
бителю приобретать качествен-
ный товар по более низким ценам 
напрямую, без посредников. од-
нако контролирующие службы за-
претили, ссылаясь на санитарные 
правила.

к сожалению, Федеральный за-
кон от 28 декабря 2009 г. № 381-ФЗ 
«об основах государственного ре-
гулирования торговой деятельно-

сти в российской Федерации» не 
работает в полной мере. 

в соответствии с поручением 
губернатора и в связи со склады-
вающейся ценовой ситуацией на 
продовольственном рынке, к это-
му вопросу администрация кава-
леровского района  вернулась в 
2010 г.

- как  же удалось решить во-
прос об открытии отдела «Фер-
мер»?

- администрацией были ини-
циированы совещания   со спе-
циалистами роспотребнадзора, 
ветнадзора, а также с предприни-
мателями. совместными усилиями 
был найден выход из сложившей-
ся ситуации. И с 1 мая 2011 г. от-
крылись первые шесть отделов 
«Фермер», в которых реализуется 
цельное и пастеризованное моло-
ко от индивидуального предпри-

нимателя р. олара.
- какова цена этого молока и 

на сколько оно дешевле средне-
розничных цен на данную про-
дукцию? 

- Цена за 1 литр составляет 40 
руб., что на 33 % дешевле средних 
цен по району.

- планируется ли увеличение 
количества отделов «Фермер» и 
расширение ассортимента?

- конечно, планируется не толь-
ко увеличение количества отделов 
«Фермер», но и расширение ассор-
тимента молочной продукции, а 
также реализация парного охлаж-
денного мяса. но для реализации 
мяса необходимо решить еще ряд 
вопросов - это установка охлаж-
дающих  прилавков, разрубочный 
цех и привлечение квалифициро-
ванных специалисты по разрубке 
туш. на сегодняшний день есть и 
другой вариант реализации мяса, 
но об этом позже…

беседу вела инна ОбОзная.

потребительский рынок

ЖкХ

Открылись отделы «Фермер»
в последнее время наши читатели стали интересоваться отделом 

«Фермер» по реализации сельхозпродукции напрямую от сельхоз-
производителя. наш разговор – с начальником отдела потребитель-
ского рынка и услуг администрации района анной МиХалевОй.

на «региональном социальном 
портале» граждане, получающие 
меры социальной поддержки,  мо-
гут  самостоятельно просмотреть 
общую информацию о выплатах: 
дату получения, наименование вы-
платы, ее размер, выплаченный еже-
месячно в течение последних шести 
месяцев,  и направление выплаты 
(счет в банке или отделение по-
чты). Можно просмотреть заявки на 
жилищно-коммунальные услуги с 
подробной информацией о расче-
те каждой услуги.  Получить доступ 
к своим данным  можно  при вводе 

личного логина и личного пароля, 
что позволяет сохранить конфи-
денциальность данных.  Логин – это 
номер  страхового свидетельства 
государственного пенсионного 
страхования, а   «пароль» (ПИн-код)    
присваивается каждому граждани-
ну, обратившемуся в   отдел социаль-
ной защиты населения за данной ин-
формацией.   сведения о выплатной 
информации граждан, активизиро-
вавших свой  ПИн-код, выгружаются 
отделом социальной защиты населе-
ния на «региональный социальный 
портал» еженедельно.  Инспектора 

отделения приема, при обращении 
граждан за получением ПИн-кода, 
выдают инструкцию  о том, как необ-
ходимо ориентироваться на сайте, 
чтобы попасть в свой личный каби-
нет и просмотреть интересующие их 
выплаты. 

Приглашаем граждан в отделение 
приема, для активизации ПИн-кода. 
граждане , проживающие  в посел-
ках (кроме п. кавалерово)  и селах 
района могут  обратиться на прием 
в выездные отделения приема граж-
дан по месту жительства. стацио-
нарное отделение приема граждан 
по социальным вопросам отдела  
социальной защиты населения на-
ходится по адресу: п.кавалерово, 
ул.арсеньева,98 «а», время приема:  
понедельник – четверг с 9-00 до 16-
00, перерыв на обед с 13-00 до 14-00 
часов, телефон для справок  9-18-97.    

е. перМинОва,
заместитель начальника

 отдела. 

соцзащита информирует

Документы в электронном виде
в соответствии с Федеральным законом  «Об организации предо-

ставления государственных и муниципальных услуг» от 27.07.2010г 
№210-Фз граждане могут представлять  документы и информацию, 
необходимые для предоставления государственных и муниципаль-
ных услуг  в  иные государственные органы, в органы местного са-
моуправления,  а также получать от  них такие документы и инфор-
мацию  в электронном виде.  первым этапом  в реализации данного 
закона в нашей системе  является  создание «регионального социаль-
ного портала приморского края», разработанного  департаментом 
социальной защиты населения совместно с  ООО «социнформтех».    
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 28-29 мая 2011 года в горо-
де арсеньеве прошла III спар-
такиада работников здра-
воохранения приморского 
края, в которой приняли уча-
стие 29 команд. 

команда кавалеровской 
больницы в третий раз приня-
ла участие в спартакиаде. как 
и в прошлые годы на стадионе 
спортивного комплекса прошло 
красочное открытие спартакиа-
ды, с выступлением детей, по-
летами параплана, вручением 
командам пирогов и зажжени-
ем олимпийского огня. сорев-
нования проходили по 5 видам 
спорта (волейбол, теннис, шах-
маты, дартс, прыжки с места). 
очень жаркая погода вносила 
определенные трудности в ход 
состязания, волейболистов и 
теннисистов. наша команда за-
няла среди районов 2 место , а 
по краю стала одиннадцатой.

Фото 
О. берестенкО, зам. гл. врача 

по медицинской части.

спорт

Наши медики-спортсмены – 
вторые среди районов края

никто из детей не устраивает пожар специально. Он всег-
да бывает следствием неосторожного обращения с огнем 
— со спичками, свечками и зажигалками, газовой плитой — 
или же с электроприборами. например, мягкая мебель мо-
жет загореться, если вплотную к ней стоит обогреватель со 
спиралью, защищенной только решеткой. загореться может 
ткань от стоящего на ней утюга.

ОнД информирует 

Не бывает дыма 
без огня

Если ты невольно устроил в 
доме пожар, а взрослых нет, 
то, как правило, небольшое 
пламя можно погасить само-
стоятельно. Загоревшуюся от 
пламени плиты кухонную зана-
веску можно быстро сорвать 
и затоптать, предварительно 
выключив газ. Загоревшееся 
от электронагревателя кресло 
можно залить водой или сбить 
пламя мокрым полотенцем. 
вот только горящие электро-
приборы заливать водой нель-
зя — их забрасывают землей 
из цветочных горшков, песком 
из кошачьих туалетов.

Если начался пожар — сразу 
вызывай пожарных по теле-
фону «01», уходя из квартиры, 
прикрой за собой входную 
дверь, чтобы недопустить рас-
пространения дыма. сообщи 
соседям о том, что начался по-
жар.

бывает, что сидишь ты дома, 
спокойно занимаешься свои-
ми делами и вдруг начинаешь 
чувствовать запах дыма. Про-
веряешь все комнаты — ниче-
го не горит. а запах дыма по-
прежнему остается. Что бы это 
значило?

Прежде всего выгляни в 
окно. Может быть, просто го-
рит мусор на улице.

однако вполне возможно, 
что пожар случился у кого-то 
из соседей. выйди на лест-
ничную клетку и осмотрись. 
Убедившись, что у соседей 
что-то горит, срочно вызови 
пожарных, сообщи точный 
адрес, свою фамилию, наи-
более удобный маршрут для 

подъезда к дому. Если пожар 
случился этажом выше или на 
твоей лестничной клетке, раз-
умнее всего будет покинуть 
квартиру. Если же очаг возго-
рания находится этажом (или 
несколькими) ниже, и на лест-
нице сильное задымление, не 
спускайся вниз по лестнице и 
не пытайся воспользоваться 
лифтом: при пожаре лифт от-
ключается. вернись в свою 
квартиру и постарайся предот-
вратить попадание в комнаты 
дыма. для этого разорванные 
на полоски мокрые тряпки за-
правь в щели между дверью 
и косяком. Затем закрой все 
имеющиеся в квартире вытяж-
ные вентиляционные отвер-
стия сложенным одеялом или 
подушками. Закрой все фор-
точки. дым всегда поднимает-
ся кверху. Поэтому сядь на пол 
и дыши через мокрое поло-
тенце. не паникуй и спокойно 
жди приезда пожа рных. 

О. МиХайлОв, 
инспектор ОнД кавале-

ровского муниципального 
района, старший лейтенант 

внутренней  службы.

с 13 по 18 мая 2011г. 
под патронатом 
Международного 
дельфийского комитета 
в российской Федерации 
в г. тверь прошли  
юбилейные 10-ые 
молодежные 
дельфийские игры.

Почетное право представлять 
Приморский край в номинации 
«народный танец» было предо-
ставлено Заслуженному коллекти-
ву Приморского края хореографи-
ческому ансамблю «вдохновение» 
во главе с  н. Лошмановой 

24 участника ансамбля и их ру-
ководитель приняли участие в 
замечательном всероссийском 
празднике «Искусство. Молодость. 
талант.»

- наталья викторовна, как вы 
оцениваете результаты поездки 
и  участие детей в мероприятии 
такого высокого уровня?

- Поездка очень значимая для 
коллектива. я очень довольна, что 
предоставилась возможность оце-
нить возможность и потенциал 

ансамбля  на таком высоком уров-
не, как молодежные дельфийские 
игры. ведь коллективов плохо под-
готовленных, там в твери, в месте 
проведения дельфийских игр, не 
было. Мало того, на одной сцене 
выступали в хорошей доброй кон-
куренции как самодеятельные кол-
лективы, так и профессиональные, 
такие как: чеченский государствен-
ный ансамбль песни и пляски, улья-
новское хореографическое учили-
ще. Мне, как руководителю, было 
приятно видеть, что наши дети смо-
трелись более чем достойно в этой 
конкуренции.

было приятно, что высоко оце-
нен уровень наших сценических 
костюмов. большое спасибо за это 
нашей закройщице-швее Ирине 
Михайловне бульдяевой.

надо отдать должное организа-
торам игр в твери в том, что и сами 
дети, и родители, и поклонники кол-
лектива в кавалерове, могли видеть, 
сопереживать, гордиться своим кол-
лективом, благодаря прямой транс-
ляции конкурса в режиме «он-лайн».

Мы попросили поделиться сво-
ими впечатлениями участников  
коллектива.

Жанна чичик:
- Поездка оставила самые при-

ятные и запоминающиеся впе-
чатления. радовались тому, что 
по уровню подготовки мы вы-
глядели ничуть не хуже других, 
приехавших из Москвы, санкт-
Петербурга, нижнего новгорода 
и других крупных региональных 
центров российской Федерации. 
Исполненный нашим коллекти-
вом танец «Масленая» взорвал 
зал аплодисментами. Хорошие от-
зывы мы слышали о выступлении 
нашего ансамбля от волонтеров и 
лиц сопровождающих нас из При-
морского края.

семён горбатюк:
- а еще мне понравились экс-

курсии, которые для нас провели 
организаторы по городу твери. 
Потрясающее впечатление от 
святоуспенского монастыря в 
г.старица, древнейшем городе 
тверской области. Мы с волне-
нием ходили по тем же улицам, 
где ходил александр Пушкин, 
салтыков-Щедрин и другие из-
вестные люди россии. Поразило 
зодчество и архитектура городов. 
даже не верится, что в наше слож-

ное время в таком состоянии со-
храняются культурные ценности 
и традиции.

ксения симакова:
- Мне понравилось, что мы про-

живали на теплоходе. общение 
было свободным с другими группа-
ми. Подружились. Много приобре-
ли от общения с участниками дель-
фийских игр. такое не забывается. 
Это навсегда. Поэтому хочется ска-
зать большое спасибо всем тем, кто 
помог осуществить эту поездку.

семён горбатюк:
- дельфийские игры, это место 

где можно многому научиться, 
многое увидеть и  взять для себя, 
потому что, наряду с нами в них 
приняли участие и профессиональ-
ные коллективы. Мне очень запом-
нилось выступление чеченского 
хореографического ансамбля, 
коллектива из дагестана, средние 
новосибирские группы. все было 
просто великолепно. Участие в 
дельфийских играх явилось за-
мечательным мастер-классом, где 
можно бесконечно учиться.

-наталья викторовна, хотите 
что-то добавить?

в целом поездка для детей ан-

самбля стала хорошим, наглядным, 
практическим открытым уроком. 
оставила впечатления незабывае-
мые. в хореографической группе 
10 выпускников. Эта поездка стала 
замечательным подарком нашим 
детям за их многолетний, напря-
женный труд в нашем танцеваль-
ном ансамбле. Поэтому я хочу от 
коллектива, от родителей сердеч-
но поблагодарить главу района 
сергея Юрьевича Зайцева, Марину 
борисовну волкову за содействие в 
организации поездки. а еще я хочу 
поблагодарить  кавалеровцев, ока-
завших неоценимую спонсорскую 
помощь: андрея Павловича Чили-
на, Ирину александровну колтуно-
ву, ольгу анатольевну Чистякову, 
сергея васильевича Митькиных, 
василия Петровича губанова, Ири-
ну Павловну суховольскую, галину 
Федоровну Левша, Эмму Петровну 
вакуленко и многих других, при по-
мощи которых, наша поездка стала 
возможной.

сегодня коллектив, также настой-
чиво как и прежде, решает задачи,  
которые перед нами ставит центр 
культуры, поселение и район. 

наш корр.

Замечательный мастер-класс
культура



4
Авангард
№67    8 июня  2011 г.

Объявления

газета
авангард

Зарегистрирована
Управлением Федеральной службы 

по надзору в сфере связи и массовых 
коммуникаций по Приморскому краю

3 июня 2009 года
свидетельство ПИ № тУ 25-00089

редактор
б.Ф. ОбОзнЫй.

Учредитель:
администрация кавалеровского 

муниципального района  
адрес: 692413, Приморский край, 

кавалеровский район, п. кавалерово, 
ул. арсеньева, 104.

адрес редакции и издателя:
692413, п. кавалерово,

ул. арсеньева, 91.

телефоны:
9-24-26 - директор, общий отдел.

9-12-90 - редактор, корреспондент.
E-mail: kav_avangard@mail.ru
расчетный счет редакции:
40702810850040104587
банк дальневосточный банк
сбербанк рФ г. Хабаровск
Инн 2515000140
бИк 040813608 
к/сч 30101810600000000608

Подписной индекс 53424.
номер отпечатан в МУ ИИк

“восход“ 692342 г. арсеньев,
пр. горького,1.

Печать офсетная.
среда

объем  1 п.л.
тираж 1236.

Подписано в печать
6 июня 2011 г. 

согласно графику в 12.00
фактически в 11.45

Мнение редакции не всегда совпадает 
с мнением авторов.

За содержание рекламы и объявлений 
газета ответственности не несет.

согласно ст. 42 Закона рФ 
о средствах массовой информации

редакция не обязана отвечать на письма 
граждан и пересылать эти письма 

организациям, в чью компетенцию 
входит рассмотрение

(Цена свободная)

ритуальная служба «свеча»: ул. больничная, 3 (рядом с моргом). тел.: 9-44-06; 9-29-95; сот. 89242448324.
Принимаем заказы в рассроЧкУ до 6 мес. на изготовление памятников из натурального камня (от 6000 руб.) и 

мраморной крошки (от 2700 руб. комплект), оградок, столов, лавочек, фотокерамики, гравюр портретов. Предо-
ставляем ритуальные атрибуты: гробы, венки, траурные ленты, ткань, кресты, предметы для церковного обряда.  
Полный комплекс ритуальных услуг: могила, гроб, услуги транспорта и т.д. круглосуточный вывоз усопших в морг. 
Участникам вов, умершим после 12.06.1990 г., - бесплатные памятники. 

теплЫй ДОМ
преДлагает:

сертифицированные пластиковые окна
«MONTBLANC» заводского производства
алюминиевые раздвижные лоджии
балконы
рольставни
теплые полы
натяжные потолки
вертикальные, горизонтальные, 
картинки, рулонные жалюзи - в ассортименте

УстанОвка, гарантия, скиДки, креДит. 
тел. 8 (42375) 9-21-30. адрес: п. кавалерово, ул. арсеньева, 50. 

Магазин «четыре башни».

ИП коЛЕснИков а.н.

- Изготовление бланков на заказ: журналов, ценни-
ков, книг, именных счет-фактур, квитанций, декла-
раций и другой бланочной продукции;

- Переплетные работы;
- Ксерокопирование, сканирование, ламинирова-

ние, набор текста, отправка документов факсом;
- Распечатка фотографий, дипломов, грамот; 
- Изготовление календарей с фотографиями;
- Визитки;
- Заполнение заявлений на получение загранпа-

спортов, на постановку и снятие с учета авто-
транспортных средств;

- Подписка на газету «Авангард», прием объявле-
ний и рекламы.

УМереннЫе ЦенЫ , 
Д ля ОптОвЫХ пОк Упате лей Дейс твУют скиДки .

Мы находимся по адресу: 
п. кавалерово, ул. арсеньева, 91, 1 этаж.
телефон: 8(42375) 9-24-26.

МУП ИПК «Авангард» 
бывшее МУП «Типография № 14»

оказывает следующие услуги:

Продают
1-комн. квартиру 36 кв.м в цен-

тре кавалерова. тел. 9-76-07.

4-комн. квартиру, срочно, недо-
рого, п. кавалерово, ул. арсеньева. 
тел. 89202447364 (после 15 часов).

ваз-21083, V-1,5; 5-ступка 
Хтс и ваЗ-2108 на запчасти. тел.: 
89089805691.

Дрова мягких и твердых пород. 
тел. 9-65-26, 89089979314.

привезу дрова, гравий, песок. 
тел.: 89532087069.

Меняют
Дом в п. горнореченский на 

ком. квартиру в п. кавалеро-
во, не выше третьего этажа. тел. 
89510178203.

Разное
Утерянный Инн сер. 25 № 

01669988 на имя ХисаМОвОй 
екатерины Фаритовны считать 
недействительным.

начальник отдела рознично-
го страхования владивосток-
ского филиала Зао «Макс» 
татьяна бабракова вкратце 
рассказала присутствующим 
о компании «Макс». Эта фир-
ма существует на страховом 
рынке края 18 лет, филиал во 
владивостоке работает 8 лет. 
компания стабильно разви-
вается, это предприятие фе-
дерального уровня. сегодня 
она присутствует во всех ре-
гионах дальнего востока и во 
многих районах Приморья, 
везде можно встретить пред-
ставительство либо дополни-
тельные офисы «Макса». ком-
пания имеет хороший рейтинг. 

По итогам работы за 1 квартал 
2011 г. в Приморье «Макс» за-
нимает пятую позицию по сбо-
ру страховых премий, на феде-
ральном уровне у фирмы 10-я 
позиция. У компании довольно 
высокий уставной капитал, со-
стоящий из денежных средств.  

«Макс» - это много разного 
рода программ страхования 
для юридических и физических 
лиц. У фирмы более 80 лицен-
зий по разным видам страхо-
вания. она работает со всеми 
банками, в том числе со  «сбер-
банком», «Примсоцбанком», ак-
кредитация есть во всех банках 
на территории рФ. с банками 

имеются специализированные 
программы сотрудничества, 
большое внимание компания 
уделяет ипотеке, так как граж-
дане достаточно много берут 
ипотечных кредитов на при-
обретение жилья. большой 
популярностью пользуются 
программы добровольного 
медицинского страхования, 
санаторно-курортного лече-
ния, договоры на местах с боль-
ницами на лечение граждан. 
для частных лиц – тоже полный 
пакет программ – страхование 
имущества, от несчастного слу-
чая, специальная программа 
разработана «под» детский от-
дых детей. 

директор кавалеровского 
агентства Зао «Макс» Марина 
кузьмина отметила, что эта ком-
пания уже не первый раз прихо-
дит на местный рынок. но пер-
вая попытка быстро закончилась 
из-за кризиса. Марина кузьмина 
выразила надежду, что «второе 

пришествие» «Макса» на кава-
леровскую землю будет более 
долгим и успешным. гости теп-
ло поздравили представителей 
«Макса» и пожелали прибыль-

ной работы, хороших страховых 
агентов, успеха.  

   александра егОрОва.
Фото автора. на снимке – Ма-

рина кузьмина. 

выражаем искреннее собо-
лезнование  родным и близким 
семьи баштовых всвязи с без-
временной утратой внука, сына 
и племянника

баШтОвОгО
Дмитрия валерьевича

скорбим вместе с вами.
кколлектив типографии.

в магазин «светлана» ип 
Хмыз требуется рабочий.

Заработная плата - высокая, 
предоставляется полный соц. 
пакет.

обращаться в магазин «свЕт-
Лана».

Второе пришествие «МАКСа» - это надолго!.. 
презентация

11 июня 2011г. в п. кавалерово, по инициативе генерального консульства японии в 
г.владивостоке проводится День японского кино. в район прибудут гости из генерально-
го консульства японии

- ХасЭгава томонори, и.о. генерального консула японии во владивостоке
яМасакИ   Ёситака,   вице-консул   генерального   консульства   японии   во владивостоке
коробЦова  анастасия,  секретарь  генерального  консульства японии  во владивостоке.
кавалеровцев   ждут   увлекательные   встречи   с   японской  анимацией.   
в программе:
11 июня в 16 час. в киноконцертном зале «россия» состоится торжественное открытие дня 

японского кино. 
- выставки мастеров декоративно-прикладного и художественного творчества кавале-

ровского района в вестибюле «россии»
- встреча с представителями генерального консульства японии, творческим коллектива-

ми   кавалеровского   района,   а   также   просмотр   анимационного мультфильма «Мой сосед 
тоторо»

- гости встретятся с администрацией кавалеровского муниципального района, посетят   ка-
валеровский   краеведческий   музей,   картинную   галерею,   станут участниками   народного 
гуляния «троица» 12 июня в 11 час. в парке поселка кавалерово.

Директор МУ «ЦкДб»
р.п.Марусова

2 июня в кавалерово состоялась презентация –открытие офи-
са новой страховой компании в районе – страхового агентства 
заО «Макс». Директором предприятия стала бывший мэр ка-
валеровского городского поселения Марина кузьмина. на от-
крытие собрались коллеги-страховщики, мэр кавалеровского 
городского поселения сергей Маркин и его зам. викторин ля-
пустин, управляющая местным отделением «сбербанка» анна 
польская, директор МУ ЦкДб раиса Марусова и другие…

День Японского кино


